

LUNDI 28
AVRIL 2025



**L'ESSENTIEL
DU MISP**

Votre sécurité, Notre priorité



MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET
DE LA SÉCURITÉ PUBLIQUE



BULLETIN
HEBDOMADAIRE
#6

COOPÉRATION INTERNATIONALE, SÉCURITÉ NATIONALE ET PROXIMITÉ CITOYENNE



Mission officielle du
Ministre de l'Intérieur à
Dubai et au Vatican



DGE – Révision
exceptionnelle des
listes électorales



Kaolack : Installation
du Comité régional
de lutte contre la
migration irrégulière

MISSION OFFICIELLE DU MINISTRE DE L'INTÉRIEUR À DUBAÏ ET AU VATICAN



Le Ministre de l'Intérieur et de la Sécurité publique a effectué une mission officielle du 23 au 26 avril 2025 aux Émirats Arabes Unis et au Vatican.

À Dubaï, il a tenu un entretien de haut niveau avec le Général Ahmed Naser AL-RAISI, Président d'Interpol, en présence de Son Excellence M. Babacar Matar NDIAYE, Ambassadeur du Sénégal aux Émirats Arabes Unis, et du Contrôleur Général Mame Seydou NDOUR, Directeur Général de la Police nationale.

Cette rencontre a renforcé la coopération Interpol-Sénégal, en particulier en vue des Jeux Olympiques de la Jeunesse Dakar 2026.

Le 26 avril, au Vatican, le Ministre a représenté l'État du Sénégal lors des funérailles de Sa Sainteté le Pape François, sur instruction du Président Bassirou Diomaye Diakhar FAYE et du Premier Ministre Ousmane Sonko.



DÉPLACEMENT D'ÉTUDES AUX ÉTATS-UNIS



Le Directeur de Cabinet du Ministre est actuellement en voyage d'études aux États-Unis, accompagné du Préfet de Diourbel, en partenariat avec le Centre d'Études Diplomatiques et

Stratégiques (CEDS) de Dakar.

Ils ont visité le siège du FBI, les Nations Unies, et participé à des séances de travail à la Banque mondiale et au FMI, ainsi qu'au Bureau des Douanes de New York.

Ces échanges s'inscrivent dans une dynamique de renforcement des capacités et d'ouverture internationale des cadres du Ministère.



10E RÉUNION DES CHEFS DES BCN INTERPOL DE L'AFRIQUE DE L'OUEST

Le 14 avril 2025, l'Inspecteur Général de Police Mame Seydou NDOUR a présidé la 10e réunion des Chefs des Bureaux Centraux nationaux (BCNs) INTERPOL de l'Afrique de l'Ouest, à l'hôtel Azalaï de Dakar.

Les échanges ont porté sur :

- Les défis sécuritaires régionaux,
- Le renforcement des capacités en matière de lutte contre la criminalité financière et la corruption,
- Le suivi des recommandations de la



précédente réunion.

Un événement important pour la coopération policière régionale.

DGE – RÉVISION EXCEPTIONNELLE DES LISTES ÉLECTORALES



La Direction Générale des Élections (DGE) poursuit la révision exceptionnelle des listes électorales.

À la date du 15 avril 2025 :

- 151 850 opérations ont été réalisées :
 - o 108 953 nouveaux inscrits,
 - o **42 745 modifications,**
 - o **60 changements de statut,**
 - o **92 radiations.**

Un effort considérable pour garantir la transparence et l'inclusivité du processus électoral.

RENCONTRE AVEC LA COMMISSION DÉFENSE ET SÉCURITÉ DE L'ASSEMBLÉE NATIONALE

Le 26 mars 2025, le Directeur de Cabinet du Ministre a reçu les membres de la Commission Défense et Sécurité de l'Assemblée nationale.

En présence des Conseillers techniques, cette session d'échanges a permis aux députés de :

- S'imprégner de l'organisation du Ministère,
- Mieux comprendre ses missions,
- Renforcer leur rôle de contrôle et de soutien aux politiques publiques en matière de défense et de sécurité.



Une démarche exemplaire de dialogue institutionnel.

KAOLACK : INSTALLATION DU COMITÉ RÉGIONAL DE LUTTE CONTRE LA MIGRATION IRRÉGULIÈRE



Le mardi 22 avril 2025 à Kaolack, le Comité régional de lutte contre la migration irrégulière a été installé, sous la conduite du Contrôleur Général de Police Modou DIAGNE, Secrétaire Permanent du CILMI.

Cette initiative vise à intensifier les actions de sensibilisation, de prévention et de lutte contre les flux migratoires irréguliers, dans une approche de proximité et de mobilisation communautaire.



PRÉFET DE TIVAOUANE : RÉINSTALLATION RÉUSSIE DES POPULATIONS IMPACTÉES PAR LES ICS



Le 25 avril 2025, le Préfet de Tivaouane a conduit une visite de proximité à Thissé2, auprès des habitants impactés par les activités des ICS.

Ces derniers ont été relogés à Pire Goureye, dans une cité moderne

dotée d'infrastructures sociales : école, case de santé, mosquée, marché, Daara, terrain de sport, cimetière, etc.

Les populations ont emménagé dans leurs nouvelles habitations durant le week-end,



marquant un exemple de réinstallation réussie.

La visite s'est poursuivie avec la couverture de la Ziarra annuelle de Tivaouane.



OPÉRATION DE SÉCURISATION DE GRANDE ENVERGURE À KAOLACK



Le Groupement Mobile d'Intervention (GMI), l'OCRTIS et la Direction de la Sécurité Publique (DSP) ont uni leurs forces pour mener une vaste opération de sécurisation à Kaolack.

Objectif : assurer la protection des personnes et de leurs biens.

Cette action coordonnée, largement saluée, s'inscrit dans la stratégie nationale de sécurisation des centres urbains et périurbains.

POLICE DE PROXIMITÉ ET SÉCURITÉ AUX FRONTIÈRES : ACTION DU COMMISSARIAT SPÉCIAL DE ROSSO

Le Commissariat spécial de Rosso, appuyé par l'OCRTIS, a mené le 24 avril 2025 une patrouille mixte sur l'axe Rosso – Diama.

Objectif :

- Sensibiliser les chefs de village aux enjeux sécuritaires des frontières,
- Renforcer la collaboration entre la police et les communautés locales.

Les chefs de village ont salué ces initiatives, favorisant une surveillance accrue des frontières et consolidant le maillage sécuritaire de la zone.



BILAN OPÉRATIONNEL DE LA BRIGADE NATIONALE DES SAPEURS-POMPIERS

Pour la semaine :

- **1109** interventions recensées (contre **972** la semaine précédente),
- **1008** victimes recensées, dont **942** assistées et **66** décédées.



Les secours à victimes représentent la majorité des interventions (69,45 % liés aux accidents de la circulation).

Le nombre d'incendies est également en hausse (100 sorties). Par ailleurs, la Brigade a couvert sécuritairement :

- La Korité,
- La fête de l'Indépendance,
- Une plénière à l'Assemblée nationale.

La situation reste globalement maîtrisée sur tout le territoire.

INTERPELLATIONS GLOBALES DU MOIS DE LA DGPN

Du 23 mars au 27 avril 2025 :

RECAPITULATIF RESULTAT DES OPERATIONS DE
SECURISATION DE GRANDE ENVERGURE :

Au total ce mois, 6 068 personnes ont été interpellées.
TOTAL DES INTERPELLES : 6 068 interpellés dont :

- **3 183** pour vérification d'identité ;
- **1 842** pour nécessités d'enquête ;
- **1 697** pour ivresse publique et manifeste ;
- **2 865** pour usage de drogue ;
- **1 045** pour violence;
- **1 648** pour vol;



À travers ses missions nationales et internationales, ses opérations de sécurisation et ses actions de proximité, le Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité publique poursuit son engagement au service de la sécurité, de la paix et du bien-être des citoyens.

Suivez l'actualité du Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité Publique sur ses différentes pages pour plus d'informations.

Rendez-vous lundi prochain pour un nouveau bulletin de **L'ESSENTIEL DU MISP** !